



azb-Bewohner und Samariter vor dem Perry Center.

FOTO ZVG

Strengelbach Der Samariterverein lud ein

Jubiläums-Einkaufsbummel mit den azb-BewohnerInnen

Zum 30. Mal lud der Samariterverein Strengelbach Bewohnerinnen und Bewohner der Stiftung azb Strengelbach zu einem Einkaufsbummel ins Perry Center, Aarburg-Oftringen, ein. Am vergangenen Dienstag besammelte sich eine erwartungsvolle Gruppe vor

dem azb. Nach der kurzen Fahrt und einem Gruppenfoto durfte jede Bewohnerin und jeder Bewohner zehn Franken, offeriert vom Samariterverein, entgegennehmen. Infolge des Jubiläums hat der Vorstand beschlossen, dieses Jahr den Betrag zu verdop-

eln. Nach rund 1 1/2 Stunden Einkaufsvergnügen quer durch das Perry Center präsentierten alle stolz ihre Einkäufe. Mit einer offerierten Glace wurde dieser Abend für alle zufrieden abgerundet.

KÄTHI DÄSTER